

# *Le Nicaragua somme les États-Unis d'annuler la loi de rajustement cubain*

---



La Havane, 19 décembre, (RHC).- Le gouvernement du Nicaragua a demandé à celui des États-Unis de suspendre la loi de rajustement cubain et la politique des pieds secs-pieds mouillés, qui sont à l'origine d'un flux migratoire illégale et dangereux à travers l'Amérique centrale.

Un communiqué du président nicaraguayen, Daniel Ortega, lu lors de la réunion du Système d'Intégration Centraméricaine, SICA, qui a pris fin au Salvador, signale que le Nicaragua exige à Washington le respect des droits humains des citoyens cubains qui risquent leurs vies en utilisant des voies illégales pour se rendre aux États-Unis et qui sont l'objet d'humiliations et de vexations lors de leur traversée illégale.

Managua a exigé à Washington des solutions pour le transfert immédiat et sûr des Cubains en territoire étasunien, ainsi que des garanties pour leur sécurité et leurs vies.

Pour sa part, le vice ministre nicaraguayen des Affaires étrangères, Denis Moncada a proposé dans le cadre de la réunion du SICA, que les États-Unis apportent leur contribution à la solution du problème de quelque 4 000 immigrants cubains qui sont coincés au Costa Rica, alors qu'ils tentaient de se rendre illégalement en territoire étasunien.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/79313-le-nicaragua-somme-les-etats-unis-dannuler-la-loi-de-rajustement-cubain>



**Radio Habana Cuba**